Als das Leben in Kanada viel von seiner Härte verlor, zeigte sich die Veränderung des Lebensstandards auch im Spielzeug. Puppen mit Köpfen aus Wachs oder Porzellan wurden aus Europa eingeführt. Mechanisches Metallspielzeug kam aus den Fabriken der Vereinigten Staaten. Die Spielzeugherstellung als Industrie in Kanada selbst lief zur Zeit des ersten Weltkrieges an.

Die Sammlung antiken Spielzeugs in den Sigmund Samuel Canadiana-Galerien des Royal Ontario Museums erzeugt Nostalgie nach der guten alten Zeit und bringt uns unsere Geschichte ins Gedächtnis. Das Spielzeug aus Quebec hat einen besonderen, eigenartigen Stil, wie das Beispiel einer aus Fichtenholz handgeschnitzten und bemalten Bauchrednerpuppe beweist.

Kurznachrichten

- Ford Motor of Canada wird sein Motorenwerk in Windsor (Ontario) mittels eines 95 Mio-Dollar-Programms auf die Fertigung kleinerer Motoren mit wirtschaftlicherer Kraftstoffnutzung umstellen.

- Am Ostufer des Lake Superior wurde jetzt der Pukaskwa National Park als 28. Naturpark in der Kette der Parks des Bundes eröffnet, die vom Pacific-Rim-Park auf der Vancouver-

Insel bis zum Terra Nova National Park an Neufundlands Ostküste reicht.

- Kanada hilft Vietnam mit 22 000 t Weizenmehl im Werte von 5 Mio \$ bei der Überwindung seiner Lebensmittelengpässe. Kanada wird auch die Kosten für den Mehltransport nach Da Nang und Ho-Tschi-ming-Stadt übernehmen, dodurch sich seine Hilfe auf rund 7 Mio \$ erhöht.

- Wie Jack Horner, Bundesminister für Handel und Industrie, kürzlich bekanntgab, beteiligt sich die Canadian Superior Oil Ltd., Calgary (Alberta), an einem gemeinsamen Vorhaben in der Dominikanischen Republik zur Suche nach Erdöl, wodurch eine zusätzliche Energieversorgungsquelle für Ostkanada erschlossen werden könnte. Die kanadische Export Development Corporation unterstützt das Produktionsbeteiligungsabkommen mit einer Auslandsanlagegarantie von 25 Mio \$. Vertriebsfirmen in Ostkanada werden als erste Gelegenheit haben, den Anteil der Superior an dem Erdöl zu kaufen, das auf Grund dieser Explorationstätigkeit gefunden wird.

- Der neue Generalbundesanwalt Jean-Jacques Blais brachte am 7. Februar eine Gesetzesvorlage im Unterhaus ein, derzufolge die Polizei auf richterliche Anordnung private Postsendungen öffnen darf, die verbotene Rauschgifte enthalten oder die Sicherheit des Staates

bedrohen könnten.

- Ein 150 kg schwerer Hai wurde 32 km flußabwärts von Chicoutimi (Quebec) aus dem zugefrorenen Saguenay gerettet. Dies war der dritte Hai, der sich innerhalb der letzten Monate in dieser Gegend in den vereisten Fluß verirrt hatte. Für die Rettungsaktion wurden ein Schneemobil und ein Netz benutzt, mit dem man den Hai aus einem ins Eis gebohrten Loch herauszog.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa KlA OG2. Übersetzung ins Deutsche durch das Deutsche Referat im Übersetzungsamt des Department of the Secretary of State.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicacion aparecen también en español con el titulo Noticiario de Canadá.